

Monsterkristall

Von Alexiel91

Epilog:

Epilog

Nach einer ruhigen Heimreise kamen sie wieder in Halloween Castle an. Fröhlich wurden sie begrüßt und das gewünschte Mahl war in Windeseile gerichtet. Die fröhliche Gesellschaft feierten den Sieg über Pitch die ganze Nacht. Doch irgendwann hatten sich zwei davongestohlen. Auf der obersten Etage des höchsten Turmes saßen Jack und Halloween Arm in Arm auf dem Balkongeländer. „Der Mond ist schön heute Nacht.“ Flüsterte die Jüngere. „Ja aber noch lange nicht so schön wie dieses Gefühl.“ Lächelte Jack. „Das Gefühl mit dem wir den Fluch und Pitch besiegt haben?“ fragte sie kichernd. „Hätte nicht gedacht mal sowas Heftiges zu spüren. Mal abgesehen vom ersten Mal als ein Kind mich sah.“ Jack lächelte bei der Erinnerung. „Oh ich kann mir das nicht vorstellen, mich sieht ja niemand wirklich.“ Meinte die Schwarzhaarige. „Ehrlich nicht?“ sie schüttelte den Kopf. „Na dann! Ich zeige es dir!“ „Was jetzt?“ fragte sie und Jack nickte. Schnell zog er sie auf die Beine. „Vertraust du mir?“ fragte er. „Das weißt du doch.“ Lächelnd schenkte sie ihm einen Kuss.

Schnell sauste Jack mit Halloween über den Wolken Richtung einer bestimmten Stadt zu einem bestimmten Haus. Die Kinder hatten gerade frei, es war Wochenende. Es war noch dunkel als sie ankamen. „Pass auf. Er ist das erste Kind was mich sah. Er ist mittlerweile 15. Aber er kann mich noch sehen.“ Jack klopfte ans Fenster. Der Junge auf dem Bett lass in einem Buch und schreckte auf als es klopfte. Mit einem Lächeln öffnete er dieses. „Hey Jack! Na wie geht's?“ „Hallo Jamie. Es geht mir bestens. Ich habe meine Freundin mitgebracht.“ Grinste er schelmisch. „Echt?“ Jamie schaute sich um, aber sah sie natürlich nicht. „Sie ist Halloween. Der Beschützergeist der Nacht des Halloweenfestes und ebenso Hüter des Lichts.“ Erklärte Jack. „Und deine Freundin?“ fragte der Jugendliche. Fröhlich nickte Jack. Ein Funken erschien um die Augen Jamies. „Pah, ich wusste es, er wird mich nicht sehen!“ beschwerte sie sich gerade, wie vermutlich schon eine ganze Weile. „Wow. Sie ist wunderhübsch.“ Meinte der Junge. „Jaa!“ Jack hüpfte in die Luft und dem Mädchen der Streiche stand der Mund offen. „Du siehst mich? Und meinst mich?“ „Ach komm das wurde dir sicher schon öfter gesagt.“ Lachte Jamie. „Nun ähm...“ Glück durchflutete sie und umarmte die beiden Jungen. „Danke ihr beiden. Endlich sieht man mich!“

Seitdem leuchtete ein Licht auf der Erdenkugel von Halloween am Stärksten. Aber noch mehr leuchtete die Liebe, der Stärkste aller Zauber.

